

平成30年度高田中学校通信

大ケヤキ

夢(目標)とあこがれ

「地域に開かれた魅力ある学校」

平成30年4月23日(月)発行
発行責任者：校長 武藤 成也

新入生75名を迎え、新年度がスタートしました!!

新入生75名を迎え、全校生徒254名で平成30年度がスタートしました。

今年度は、校長以下31名のスタッフで、大切な生徒の皆さんを支援して参ります。よろしくお願いいたします。

学校の教育目標

- 自学 ○進んで学習する生徒
- 品性 ○正しく品性の高い生徒
- 健康 ○健康で意志の強い生徒

今年度のスローガンは昨年度に続き、「**夢(目標)とあこがれ**」です。一人ひとりが「夢」を持ち、それを目標に変え、目標の実現に向けて「あこがれ」を大切に努力する生徒の育成をめざします。

「あこがれ」は、『あ:安全・安心な環境』、『こ:心(思いやり)の育成』、『が:学力の向上』、『れ:練磨』です。先月立派に巣立った卒業生の伝統を受け継ぎながら新たな校風を創造していく活動を通して、それぞれが自分の夢に向かって粘り強く努力できるよう支援して参ります。

入学式 4月6日(金)

穏やかな春の日差しが降りそそぐ中、多くのご来賓と保護者の方々の参列をいただき、入学式を盛大に挙行できました。ありがとうございました。

『新入生呼名』で一人一人が氏名を呼ばれると、大きくしっかりした返事が返され、頼もしさを感じました。式後の学級活動も新しい教科書を目の前にして緊張と期待の入り交じった表情で真剣に話を聞いていました。



週が明けた9日(月)は新3年生の出番でした。式場の後片付けの全体指示が終わるとすぐに全員が積極



的に要領よく片付けを行い、最上級生としての意識が見られ、とても心強く感じました。

新入生歓迎会 4月10日(火)

4月10日(火)には、生徒会主催による新入生歓迎会が行われました。

まず、生徒会本部役員から歓迎の言葉と校歌や応援歌の練習がありました。1年生は生徒手帳を見ながら一生懸命歌うことができました。

次に、各部活動の紹介を行いました。どの部活動も、活動内容を説明したり練習の様子を実演したりと工夫された内容で、新入生は熱心に見入っていました。



ミニコンサート 4月18日(水)

昼休み時間を利用して吹奏楽部によるミニコンサートが開かれました。生徒達が自ら考えたミニコンサートで、昇降口前の多目的ホールを利用したコンサートは、吹き抜けの2階廊下からも鑑賞でき、校舎を上手に利用した方法で感心させられました。



ポータルサイトが引っ越ししました

本町の教育ポータルサイトが、新しいサイトに引っ越しされました。

今年度も学校生活の様子を発信して参ります。今週実施される修学旅行中の様子や焼校状況なども随時発信しますので、お迎へのタイミングの参考にしてください。

